

皆さんこんにちは。先日「運動していくよー！」と自慢げにあ話ししたくせに、その後全然続かずダメダメな日々を過ごしてゐる吉田じす。夏は「暑いから」、秋は「ワマがこわいから」、冬は「寒いから」と理由をつけて運動を先延ばしにしてしまったが、春はそれらしい理由がなかなか思いつきません。なのに運動しない弱すぎる自分の意思にどうしたものかと頭を抱えています。ということで今回こそここで宣言させていただきます。吉田は本当に本気で運動します！ ですので、道端でひどい顔をしながら走っている(歩いている)私を見かけたら、応援していただけると嬉しいです。よろしくお願いします！

さて、ここからは切り替えて最近の活動についてお話しします。先日藤里町を視察し、まちが実施している移住定住促進事業について教えていただきました。また、藤里町や大館市、上小阿仁村の協力隊員が八峰町の視察に来てくださいました。それぞれが担つてある業務やミッションは異なりますが、県北の隊員同士のつながりを増

A black and white photograph of four individuals, three women and one man, wearing face masks and smiling at the camera. They appear to be outdoors in a park-like setting with trees in the background.

八峰町視察にきてくださった
隊員と御所の台にてパチリ



八峰町視察にきてくださった
隊員と御所の台にてパチリ

るための学習活動がたくさんあります。将来、元気で魅力ある町づくりの主役となる子どもたちを育てるため、学校だけではなく、大人の協力も必要です。町民の皆さんにも、このような学習活動に関心をもってもらい、協力していただければありがたいです。さて、学校も新学期を迎える、活気にあふれています。

さて、今後も新規例と連携、活用してまいります。この文章が掲載される頃には、桜前線も八峰町を通過し、木々の緑が鮮やかになり、美しい花を咲く、気持ちのよい季節となっているでしょう。5月15日(日)には、八森小と峰浜小で春の運動会が行われます(八峰中は5月8日(日)に行われました)。八峰中では、27日に春のジオ・トレッキングが予定されています。新型コロナウイルス感染予防のため、規模の縮小や制限があるかもしれません、機会がありましたら、応援、ご協力をお願いします。コミスク通信やブログで活動の様子を町民の皆さんにお伝えしていく予定です。



CSレター

コミュニティ・スクールからこんにちは

皆さん、こんにちは。4月からコミュニティ・スクールディレクターを務めることになりました三浦雅人です。工藤金悦前ディレクターの仕事を引き継ぎました。

町内の小中学校の学習活動を地域の皆さんにお知らせするとともに、地域の皆さんにも学校行事や学習活動へのご協力をお願いしていきたいと思います。

コミュニティ・スクールは、地域と学校が協働して学校運営に関わる「地域とともににある学校づくり」を進めています。高崎町コミュニティ・スクールで

を進めています。八峰町コミュニティ・スクールでは、「将来の八峰町を支える人材の育成」を目標の一つに掲げています。

町内の小中学校には、児童・生徒が、町の自然や歴史・産業を学び、町を支えようとする意欲を高め



峰浜小6年生の俳句教室

八森小 親子でジオ

八峰中3年生春の
ジオ・トレッキン

夏の小中連携地区奉仕活動

※写真は令和3年度の学習活動の様子です。

